



29-03-25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Monreal llama a diputadas “heroínas” tras votar contra desafuero de Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, criticó a las diputadas que votaron a favor de admitir el dictamen del desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco** y las calificó como “heroínas temporales”.

<https://drive.google.com/file/d/1RN8TLOa5gkHFup6ORyNOqvW1QIWwFmYy/view>